

Optimalkan pertumbuhan Kedelai, TNI dan Petani bersihkan Gulma

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Dec 24, 2023 - 12:21



SUMENEP - Babinsa Koramil 0827/15 Batu Putih Serda Agus Sejati membantu petani melakukan pembersihan rumput liar/gulma tanaman kedelai di Desa Aengmerak, Kecamatan Batu Putih, Kabupaten Sumenep. Minggu (24/12/2023).

Kegiatan tersebut dilakukan untuk mengoptimalkan perawatan yang mampu menunjang pertumbuhan tanaman, serta penyerapan unsur hara yang ada dalam tanah terserap secara maksimal untuk kebutuhan nutrisi pada tanaman.

Serda Agus mengatakan pembersihan gulma di sekitar tanaman sangat berpengaruh terhadap pertumbuhan tanaman agar tidak mengalami hambatan akibat terbaginya unsur hara.

Selain itu, juga membuat tanaman menjadi lebih subur, selain itu juga akan mempermudah penyerapan pupuk ke dalam tanah di sekitar batang tanaman.

"Gulma yang tumbuh disekitar tanaman kedelai harus disingkirkan, karena akan menyerap air dan unsur hara yang dibutuhkan oleh kedelai, maka dari itu, perlu pengendalian hama secepat mungkin," jelasnya.

Staf Pembinaan, Irfan yang melakukan pengawasan terhadap kegiatan kerja Warga Binaan menyampaikan bahwa pembersihan gulma pada area tanaman secara manual bertujuan untuk menjaga perkembangan tumbuhan.

"Pembersihan rumput liar ini kami lakukan secara manual, tanpa menggunakan racun kimia, hal ini bertujuan untuk menjaga pertumbuhan akar agar tetap subur," ucapnya.

Dirinya mengungkapkan pembersihan gulma yang ia lakukan saat ini dengan cara manual.

"Kami masih melakukan secara manual, sangat sederhana, karena hanya perlu mencabut rumput yang tumbuh disekitar tanaman dan membuangnya diluar lahan tanam," ungkap Serda Agus Sejati.

Selain itu, kegiatan tersebut sebagai ajang silaturahmi, sebagai petugas kewilayahan pihaknya harus mampu menciptakan aktivitas yang positif bagi Warga Binaan.

"Kami selaku petugas kewilayahan harus mampu berinovasi untuk menciptakan aktivitas yang berdampak positif bagi Warga Binaan, salah satunya pemeliharaan tanaman," ucapnya.